

Roche Infos



Bulletin municipal

Octobre 2023

Mot du Maire

Rochoises et Rochois bonjour,

Comme je l'avais abordé lors de notre dernier bulletin d'information, la rentrée des classes nous a apporté son lot de surprises !

Après une première semaine assez difficile, notamment à l'école maternelle, un constat réalisé par l'inspection académique a permis l'ouverture d'une 4e classe, pour le plus grand bonheur des enseignants et des jeunes élèves.

L'activité de la cantine et du périscolaire a toujours bonne réputation. Après quelques ajustements et une amélioration des repas que nos jeunes gastronomes semblent apprécier, on a pu observer une nette diminution du gaspillage alimentaire.

En octobre, vous allez voir l'aspect de notre commune changer et se parer de rose ! Une grande action sera menée en faveur de la lutte contre le cancer du sein en partenariat avec l'ensemble des commerçants, du Comité des Fêtes et de la Commune tout au long du mois.

Des urnes seront déposées à différents endroits de la Commune afin d'y recevoir vos dons !

Le cancer du sein est la première cause de décès chez les femmes en France, d'avance merci pour votre générosité !

La Commune mène une campagne de prévoyance, de sécurisation et de destruction face à la prolifération des frelons asiatiques.

De nombreux nids ont déjà été recensés et en cours de destruction. N'hésitez pas à nous faire remonter vos informations sur d'éventuels nids présents sur la Commune.

Cet insecte est dangereux pour l'homme et extrêmement dévastateur pour son environnement en s'attaquant entre autres à nos abeilles !

Je vous renouvelle mon attachement à notre Commune et ma disponibilité en restant à votre disposition pour échanger sur le développement et le devenir de Roche-lez-Beaupré.

Le Maire,
Jacques KRIEGER

Dates à retenir

- Vendredi 6 octobre : **Ludothèque**, salle Lumière de 9h à 12h
- Samedi 7 octobre : **Permanence CCAS**, à l'annexe de la mairie de 9h30 à 11h30
- Jeudi 19 octobre : **Permanence CCAS**, à l'annexe de la mairie de 14h à 16h
- Lundi 30 octobre : **Permanence CCAS**, à l'annexe de la mairie de 9h30 à 11h30
- Lundi 30 octobre : **Conseil Municipal**, à la mairie à 19h

Conseil Municipal du 11 septembre

Chaufferie-bois avec réseau de chaleur - actualisation du plan de financement

Depuis la délibération prise par le Conseil municipal le 1er septembre 2022 approuvant le projet de création d'une chaufferie-bois avec réseau de chaleur pour alimenter les bâtiments des écoles et une maison qui sera aménagée en logements, le plan de financement a évolué en fonction de l'avancement du projet et des décisions des financeurs, d'où la nécessité de le mettre à jour.

Le plan de financement actualisé est approuvé par les membres du Conseil municipal par 15 voix pour et 1 voix contre

Aménagement de la parcelle cadastrée section AE numéro 468 (long de la véloroute) - devis de maîtrise d'œuvre

Un terrain acheté par la Commune à proximité du Doubs fera l'objet d'un aménagement en espace de loisirs pour les usagers de la vélo-route. En raison des caractéristiques du projet, une maîtrise d'œuvre s'avère indispensable et seul l'Office National des Forêts s'est positionné sur le sujet avec une proposition s'élevant à 15 670.44 € HT.

Ce devis est approuvé par 15 voix pour et 1 voix contre.

Création d'un poste d'Auxiliaire de puériculture de classe supérieure

Suite au détachement d'une ATSEM dans la fonction publique hospitalière et aux besoins de l'école maternelle, le Conseil municipal décide unanimement d'ouvrir un nouveau poste (sur le grade d'auxiliaire de puériculture de classe supérieure qui est celui de l'agent qui sera recruté).

Monsieur le Maire profite de ce point pour informer les membres de l'assemblée qu'une quatrième classe de maternelle vient d'ouvrir.

Participation de la Commune au Fonds de Solidarité Logement (FSL) et au Fonds d'Aide aux Accédants en Difficulté (FAAD) au titre de l'exercice 2023

Suite à une sollicitation du Département, le Conseil municipal décide unanimement de participer au Fonds de Solidarité Logement (qui permet le financement de dispositifs d'accompagnement social) et au Fonds d'Aide aux Accédants en Difficulté (qui permet de soutenir les ménages en difficulté dans la poursuite de leur projet immobilier).

Le niveau de participation s'élève à 0.61 € par habitant pour le FSL et à 0.30 € par habitant pour le FAAD. (Ce qui, pour Roche-lez-Beaupré, fait respectivement 1 375.55 € et 676.50 €).

Questions et informations diverses

- Les travaux de réhabilitation des bureaux et de la salle de réunion de la mairie se sont élevés à 43 706 €.
- Les murs extérieurs de la salle Jouffroy d'Abbans seront nettoyés pour un montant de 3 180 €.
- L'électricité de la salle Jouffroy d'Abbans fera l'objet de travaux de mise aux normes pour un montant de 3 745 €.
- Deux jeux seront changés sur l'aire située vers la mairie pour un montant de 1 978 €.
- Les parkings du secteur des Rosiers seront rénovés courant 2024 (travaux inscrits dans la programmation de Grand Besançon Métropole).
- Un abribus est en cours d'installation rue d'Arcier.
- Une entreprise interviendra en octobre pour boucher les trous qui se sont formés sur les chaussées.
- Une rencontre récente avec l'ONF a permis de faire le point sur différentes questions (enlèvement des bois le long des routes, affouage pour 2024 avec une priorité au nettoyage, nouveau plan d'aménagement forestier qui débutera en 2025...).
- Le stade synthétique du SIVU a subi de nombreuses intrusions sauvages cet été, avec des dégradations peu conséquentes.
- Sept mâts d'éclairage vont être installés sur le parking Jussreandot avant la fin de l'année.
- Les travaux de création du Chemin des Ecoliers seront prochainement engagés.
- Des voitures mordent sur la piste cyclable située entre Thise et Roche-lez-Beaupré. Il est demandé qu'une sécurisation soit prévue pour limiter les risques d'accidents.
- Le vide-greniers du 10 septembre a bien fonctionné malgré la chaleur.
- Les réseaux humides de la rue du Clousey seront rénovés début octobre (travaux qui dureront environ un mois). Ce sera au tour de ceux de la rue de Beaupré début 2024.
- A titre d'essai et à la demande des riverains, des chicanes provisoires ont été installées sur la Route des Vaux afin de ralentir les véhicules.
- Le Comité des fêtes organise cette année Octobre Rose, avec des décorations durant tout le mois et une journée d'animations prévue le samedi 14 octobre (marches, ateliers de prévention, ...).

Affouage 2024



Les personnes qui souhaiteraient s'inscrire pour un lot d'affouage, en ayant la possibilité de l'exploiter elles-mêmes, sont invitées à se faire connaître **avant le 10 octobre 2023** en Mairie.

Comité des Fêtes

Le Comité des Fêtes de Roche-lez-Beaupré s'associe au mois de sensibilisation et de mobilisation contre le cancer du sein.

Durant ce mois d'octobre, le fil rouge sera la décoration des maisons, des vitrines de magasins et de la Mairie en rose. Une action phare sera menée le samedi 14 octobre à partir de 13h30.

Mois de sensibilisation et de mobilisation contre le cancer du sein

Restauration
boissons
crêpes barbe
à papa

OCTOBRE ROSE

Boîte à dons
En Octobre dans les
commerces, en mairie et
le 14/10. Si reçu fiscal
prévoir une enveloppe
avec vos nom et
adresse



Présence de Serge et sa R8



Parez
vos maisons, jardins
en rose en octobre

Les bénévoles du comité des fêtes de **Rose lez Beaupré** vous attendent nombreux
Samedi 14 octobre après-midi Place Lumière

13h30 à 15h

Marche familiale dans Roche,
départ échelonné
(si possible porter un vêtement
ou accessoire rose)



15 h

Chaîne humaine
pour représenter
le symbole d'octobre rose

16h

Flashmob/madison

Bibliothèque

Sélection de livres

(romans, autobiographies,
documentaires...) sur le
thème

**Atelier auto-palpation
(buste)**

encadré par un professionnel
de la MSP
Maison de Santé
Pluriprofessionnelle de RLB

Ateliers Place Lumière

OncoDoubs

Le BIEN-ÊTRE pendant la chromothérapie

Tricot et pompons

objectif faire une écharpe la plus
longue possible

Arche de Ballons Roses

Arbre de l'espoir

accrochez vos messages,
un objet... comitedesfetesrlb@orange.fr

Armée de l'air

Devenez réserviste opérationnel dans l'Armée de l'air



Conditions :

- Être volontaire
- Être de nationalité française
- Être âgé de 17 ans révolus au 06/04/24
- Être en règle au regard des obligations du service national
- Ne pas avoir été condamné soit à la perte de ses droits civiques ou à l'interdiction d'exercer un emploi public, soit à une peine criminelle, soit à la destitution ou à la perte du grade dans les conditions prévues par le code de la justice militaire.

Cursus :

PMIPDN sur volontariat (Période Militaire Initiale et de Perfectionnement à la Défense Nationale) Vacances de Toussaint Du 23/10 au 3/11/2023

- Découverte de l'Armée de l'air, de la base aérienne et de ses métiers
- Activités sportives et de terrain (topographie, techniques de combat et d'autodéfense...)
- Initiation au tir

FMIR (Formation Militaire Initiale du Réserviste) Vacances de Pâques zone A ou B (contrat rémunéré de 30 jours)

- Formation à la protection
- Formation au tir de combat
- Période d'adaptation en unité

Contact :

Mail : reservistesavord@gmail.com

Internet : <https://www.reservistes.defense.gouv.fr/>

Tel : 02 45 41 45 96



Date limite de dépôt des dossiers : 10/10/2023



Du nouveau à l'école

4 nouveaux enseignants pour une nouvelle année scolaire



Quatre nouveaux enseignants ont fait leur rentrée le lundi 4 septembre à l'école de Roche-lez-Beaupré, deux en primaire et deux en maternelle (dont la nouvelle directrice).

Cette année l'école primaire affiche un effectif de 160 élèves, répartis en 7 classes et l'école maternelle compte 78 élèves pour 3 classes.

Bienvenue à Laurence DUCOULOUX et Florence MAINPIN, la directrice, en maternelle et Hélène ROUINSSARD et Benoît LAUTIER en primaire.

Ouverture de classe maternelle

Bonne nouvelle pour l'école maternelle de Roche-lez-Beaupré, une 4e classe a été ouverte le lundi 11 septembre sur décision de l'inspection d'académie.

Madame Lucie BERGERET a donc intégré l'école maternelle de Roche pour gérer cette nouvelle classe et aura en charge une partie des élèves de petite section.



CCAS

Ateliers Bons'Jours "Le sommeil, où en êtes-vous ?" : il reste de la place !

L'atelier « Sommeil », c'est : 8 séances collectives hebdomadaires de 2h encadrées par un animateur spécialement formé du vendredi 13/10 au vendredi 15/12 de 10h à 12h, salle du Presbytère à Roche-lez-Beaupré.

Pour vous inscrire, appeler Elodie Gasca au 03 81 25 17 60 ou 06 48 38 11 85.

Les permanences du CCAS continuent à la Mairie de Roche-lez-Beaupré pour répondre à vos questions et vous aider dans vos démarches administratives de toutes sortes (papier ou informatique).



Ces permanences sont ouvertes à toutes et à tous ! Les bénévoles vous accueillent à l'annexe de la Mairie en moyenne 3 fois par mois :

- Samedi 7 octobre de 9h30 à 11h30
- Jeudi 19 octobre de 14h à 16h
- Lundi 30 octobre de 9h30 à 11h30 .

Nouvelles activités

Réflexologue

Le cabinet de réflexologie "Paumes et Plantes" de Carole PEYSSON, résidant à Roche-lez-Beaupré, est désormais situé au **5 impasse des Verpellières à Roche-lez-Beaupré**.

Dans cette nouvelle « Bulle de Bien-être », Carole PEYSSON vous propose des séances de réflexologie plantaire, palmaire mais également faciale/crânienne.

La réflexologie est une des spécialités de la médecine chinoise. Elle agit par simple pression de points précis des pieds, des mains, du visage et du crâne. Cette méthode de soin a pour avantage de pouvoir aider tout le monde : bébé, enfant, adolescent, femme enceinte, personne affaiblie, âgée etc ...

Elle ne se substitue pas à un traitement de médecine traditionnelle mais elle peut en être un complément.

Elle peut vous apporter : relaxation profonde (moins de stress), amélioration des troubles du sommeil, renforcement du système immunitaire, souplesse des membres, regain d'énergie général, diminution des migraines et maux de tête.



Et encore beaucoup de choses !

N'hésitez pas à contacter (carte cadeau possible) :
Carole PEYSSON : 06.73.76.41.89
caro.reflexologue@gmail.com
<https://www.paumes-et-plantes-reflexologie.fr/>

Nathuropathe en curothérapie

La Curothérapie est une approche holistique de la santé et du bien-être qui vise à harmoniser les différents corps énergétiques de l'individu et son lieu de vie et de travail.

En se concentrant sur l'ensemble des aspects qui constituent un être humain, cette technique aide à éliminer les causes profondes des maladies et des problèmes de santé. Elle permet ainsi d'améliorer la qualité de vie de manière douce et naturelle.

Je présente les soins énergétiques comme une pratique complémentaire à la médecine conventionnelle.

La Curothérapie suit un processus en plusieurs étapes pour traiter et soulager les problèmes d'une personne :

- Neutralisation des éléments qui favorisent la progression de la maladie
- Élimination des sources qui ont contribué à l'apparition de la maladie
- Réparation des lésions causées aux différents corps énergétiques

Possibilité de remboursement par les Mutuelles

Pour plus d'information n'hésitez pas à consulter le site internet
<https://www.svetlana-midot.com/>

Contact : Svetlana MIDOT au 06.85.86.44.66



Etat Civil

Naissances



Eléa PACHECO née le 6 août 2023
Paul PERRIGUEY né le 25 août 2023
Lou BOISSIERE née le 8 septembre 2023

Toutes nos félicitations !

Mariages

Annie CHARBONNIER et Alain GALLIOT le 25 août 2023

Toutes nos félicitations !



Décès



René RUFFINONI le 23 août 2023 à 87 ans
Bernadette SESSEGOLO le 16 septembre à 83 ans
Renée JACQUOT le 18 septembre à 91 ans

Nos pensées accompagnent leur famille.

Association Parents d'Elèves

Habitants de Roche-lez-Beaupré, tremblez !

L'Association des Parents d'Elèves (APE) organise un lâcher de petits monstres le **mardi 31 octobre 2023**. Tous les enfants, accompagnés de leurs parents, sont attendus à **18h30 devant l'école maternelle** pour un **grand défilé d'Halloween** dans le village.

2 circuits seront organisés dans le village afin de sonner aux portes des maisons autour de l'école pour récolter des bonbons (ou jeter des sorts !!!)

Nous remercions chaleureusement les habitants du village pour l'accueil qu'ils feront à nos petits fantômes, sorcier(e)s, citrouilles et autres personnages effrayants.

Renseignements et inscriptions :

Mail : aperochelezbeaupre@gmail.com

Facebook : Les Petits Ecoliers Rochois



Cette année, l'APE souhaite innover et proposer des nouveautés lors de leur **marché de Noël** prévu le **vendredi 15 décembre**.

Nous recherchons des parents aux divers talents ou des artisans désireux de présenter leurs créations.

Vous souhaitez participer à notre marché de Noël de l'école et vendre vos créations ?

Nous vous proposons donc de réserver un stand lors de notre évènement.

N'hésitez pas à en parler autour de vous afin que cette fête de Noël de l'école soit une réussite !

Modalités et informations :

Mail : aperochelezbeaupre@gmail.com

Facebook : Les Petits Ecoliers Rochois

Comité de Jumelage

Le Comité de Jumelage a perdu un membre fondateur :

Ciao René...

René Ruffinoni, membre fondateur du Comité de Jumelage entre Roche-lez-Beaupré et Santa-Brigida en Italie, nous a quitté le 23 Août dernier.

Il avait la volonté profonde, humble, et efficace de rapprocher les familles italiennes de ses origines aux familles rochoises.

Il était convaincu que la connaissance engendre le respect et l'amitié. Ainsi en 1996 avec l'Abbé Saulnier, Gérard Robert et Italo Régazzoni, sous le mandat de Roland Bardey, il participe activement à l'élaboration de ce rapprochement. Tout était à inventer ; en bâtisseur, il posa pierre à pierre les bases des relations qui nous tiennent encore aujourd'hui unis par des relations sincères et fidèles à travers les générations successives.

Après la signature officielle des serments en 1997, il a fait vivre les échanges en accompagnant les groupes de Rochois à Santa-Brigida : les enfants des écoles, les adolescents randonneurs, les pêcheurs, etc ; sa présence rassurante et la parfaite connaissance de la langue fluidifiait toutes situations.

C'est avec discrétion, un peu de timidité mais surtout beaucoup d'énergie qu'il a accompagné le Comité de Jumelage dans tous les événements, qu'il s'agisse de la fête de l'Europe, des repas annuels, des voyages en Italie. Il était toujours présent pour aider et conseiller, cette présence nous manquera.

Ciao René, grazie mille di tutto !

La vie du comité :

La réunion de rentrée de notre Comité de Jumelage aura lieu le jeudi 5 octobre à 20h salle du Presbytère. Si vous souhaitez connaître nos projets, nos actions ou participer à nos échanges, n'hésitez pas à venir nous retrouver, nous en serons ravis.



Kendo

Venez découvrir et essayer le Kendo, tous les jeudi à 18h30 à la salle du SIVU.

Le Kendo, ou la voie du sabre, est une escrime japonaise qui se pratique en toute sécurité avec un sabre en bambou et une armure traditionnelle.

A partir de 16 ans.

Renseignements : budo.kendo.besancon@gmail.com
ou 07.50.39.34.71



Bibliothèque

Apéritif thématique Mardi 10 Octobre à partir de 18h30



Patrick Boucard vous invite à découvrir Bangkok, une des villes les plus visitées au monde. Elle compte 400 temples bouddhistes, 1 600 kilomètres de canaux et 20 000 stands de « street food ». Sans oublier les durians, le "roi des fruits" à l'odeur pestilentielle, qui est interdit dans les hôtels et le métro.

Vous pourrez ensuite échanger avec Patrick devant une collation.



Samedi 14 Octobre de 13h30 à 16h30



Vous trouverez à la bibliothèque une sélection de livres (romans, autobiographies, documentaires) sur le sujet. Un atelier d'auto-palpation du buste encadré par un professionnel de la Maison de Santé Pluriprofessionnelle de Roche-lez-Beaupré vous sera proposé

CLUB LECTURE : le jeudi 19 octobre de 17h à 18h30

Les bénévoles de la bibliothèque rendent hommage à Michèle Cousson qui était très active au sein de notre association et nous a quittés le 18 août 2023.

Michèle faisait partie du Conseil d'Administration, aidait à l'accueil des enfants des classes de maternelle qui venaient emprunter des livres avec leurs professeurs et participait au Club Lecture.

Elle avait exposé de jolies toiles à prédominance de bleu, sa couleur préférée.



Retrouvez toutes les informations utiles sur notre blog
bibliothèqueroche.overblog.com

Hatha Yoga

Salle du SIVU de Roche-Novillars Bienveillance et bien-être

Vous vous sentez stressé(e) ? Vous avez besoin de prendre un peu de temps pour vous, pour reprendre confiance en vous ? Vous devez apprendre à vous poser... Respirer... Vous sentez qu'il est temps de reprendre une activité physique ?

Alors, venez nous retrouver **tous les jeudis de 20h00 à 21h30 à la salle polyvalente du SIVU** située à côté du complexe de foot, sur la voie reliant Roche-lez-Beaupré à Novillars.

L'association « **Vivre Autrement** » et ses enseignants, professeurs passionnés également d'arts martiaux, vous proposent des cours **d'Hatha Yoga** adaptés à vos disponibilités corporelles.

Nos séances sont composées d'exercices de respirations, de postures de yoga, de phases de relaxation et de yoga chinois, favorisant l'harmonisation du corps et canalisant nos énergies positives.

L'accueil du groupe des pratiquant-e-s, la bienveillance, l'accompagnement technique et les encouragements de nos deux professeurs vous permettront de progresser à votre rythme et vous ouvriront la voie du bien vivre, du vivre mieux, du Vivre Autrement.

Les premières séances vous sont offertes pour prendre le temps de découvrir notre discipline, dans une ambiance conviviale.

Pendant les petites vacances scolaires, les séances seront déterminées collégialement.

Contacts :

Jean-Claude GRIVET : 07 82 460 416

Julie RODRIGUES : 06 28 66 95 17

e-mail : vivreautrement25@gmail.com



Cours de Yang Sheng Qi Gong

Les cours hebdomadaires ont repris le 4 septembre et il reste de la place pour les séances du lundi à 17h ou du samedi à 8h30.

Comme l'indique le proverbe chinois, "Un voyage de mille lieues commence par un pas". En période scolaire, vous pouvez venir essayer gratuitement 2 séances, salle Jouffroy d'Abbas.



Exceptionnellement, il n'y aura pas de cours la semaine du 16 au 21 octobre. La reprise aura donc lieu le lundi 6 novembre, après les vacances de la Toussaint.

Association Clic Energie : 06 42 71 76 69

AJBE

La saison est lancée et il est toujours temps d'essayer le Judo ou une des disciplines associées.

Club dynamique, l'AJBE s'inscrit dans la vie du village et souhaite réunir ses adhérents et leurs proches autour de moments conviviaux. Pour exemple, le 1 juillet dernier, l'année sportive s'est officiellement terminée par la fête de fin d'année du club. Cet évènement incontournable de la saison rassemble tous les adhérents et leur famille autour d'un repas et d'une ambiance festive.

L'AJBE vous propose une pratique sportive pour tous à travers le Judo, le fitness, japonais "Taïso", le Self-défense et le Jujitsu Combat.

Les différentes pratiques sont réparties entre 4 dojos :

- Roche-lez-Beaupré ● Amagney ● Roulans ● Novillars ●

Les horaires concernant la pratique du judo à Roche sont :

Lundi :	Mercredi :	Vendredi :	Samedi :
16h-17h (ITEP)	9h30-10h30 : (Judo) 4-6ans	17h30-18h30 : (judo) 8-9ans	10h30-12h : Taïso/ Kata
17h30-19h (Prépa/ judo) 10 ans et +	10h30-11h30 : (judo) 7-9ans	17h30-19h30 : (judo) 10-11ans	
19h-20h (Taïso) 14ans et +		18h30-20h30 : (judo) 12-13ans	
20h-21h : (Judo Sol type JJB/ Grappling)		19h30-21h : (judo) 14ans et +	



Tous les autres horaires ainsi que les tarifs sont à retrouver sur le site internet du club !

N'hésitez pas à nous contacter pour plus d'informations :

Téléphone : Bureau : 06 89 16 89 58 /

Enseignant : 06 98 03 56 13

Mail : ajbesanconest@gmail.com

Site : <https://ajbe.assoconnect.com>

Facebook / Instagram / Tiktok : AJBE

Loisirs Club Rochois

Récit : L'après-midi boules est annoncé pour le 24 août 2023.

Les inscriptions arrivent et l'on atteint le nombre de 58 joueurs. C'est un bon chiffre.

André peut préparer les équipes qui s'affronteront. Le jour J arrivé, tout son travail est remis en cause, 14 personnes ne se présentent pas à l'accueil à l'horaire fixé.

Tout le monde patiente plus ou moins calmement pendant que les 3 André s'ingénient à mettre en place une nouvelle trame.

Cet incident passé, les jeux se déroulent très bien.

Après les inévitables tirs pour départager les joueurs, André peut alors dévoiler le classement :



- 1er - Didier Grosjean
- 2ème - Laurence Vuillemin
- 3ème - Manuel Sanchez

et remettre un lot à ces champions.

Puis c'est un repas convivial, pour lequel il n'y a pas eu de défection...qui suit.

La séparation est intervenue, chacun se promettant d'être là l'an prochain et d'améliorer ses scores personnels.



La Croix Verte

Inauguration des vergers de Roche-lez-Beaupré

L'association La Croix Verte, à l'origine de la plantation de nos 2 vergers de sauvegarde, et la municipalité de Roche-lez-Beaupré vous invitent

le samedi 30 septembre entre 10h et 12h à la bibliothèque de Roche

pour les inaugurer officiellement en présence du maire, M. Krieger, des élèves de l'école primaire, des nombreux bénévoles, des entreprises et des associations qui ont participé au projet depuis 2020.

Retrouvez-nous au 5 rue des Ecoles pour admirer les dessins d'enfants et les panneaux pédagogiques qui seront implantés sur les 2 sites, rue Casamène et rue des Rosiers. Une visite pourra être organisée avant le partage du pot de l'amitié.

Pour tout renseignement, contacter A. Aymonier au 06.25.45.32.48 ou V. Molard au 06.75.59.68.06.



Histoire de Roche

La mairie de Roche et le quartier de la Gare (suite)

Par Philippe Coutin



Entre la Route Nationale et l'avenue de la Gare, un certain nombre de parcelles (une dizaine) en nature de pré et de pré-verger appartenant à diverses familles (Coquillot, Colard, Drogoz, Faivre, Farine, Catinot, Lombard, Dampernon, Mathiot) sont achetées par Mme Monnot (mère de Charles Monnot, futur maire de Roche) pour y établir sa résidence qui est élevée en 1908.

La maison Monnot en 1908

Cette maison est agrandie, ou plutôt doublée, en 1926, pour donner la maison actuelle qui se trouve aux numéros 7 et 9, rue de la Gare.



Diverses parcelles situées au bout de la propriété Monnot sont achetées entre 1919 et 1936 pour y établir la fabrique d'engrais qui auparavant se trouvait dans les locaux de l'ancienne usine Bugnot-Colladon. Rappelons que la société des Engrais Monnot a été créée en 1896 par Charles Monnot père en 1896 qui, utilisant les sous-produits de la distillation des betteraves, en faisait un engrais complet par ajout de phosphate et de potasse. L'usine, telle que les anciens Rochois l'ont connue et y ont, pour certains travaillé, a été construite et agrandie de 1922 à 1930.

A suivre ...

Directeur de la publication : Jacques KRIEGER

Conception et rédaction : Nadine COILLOT, Jacqueline COUTIN,

Philippe COUTIN, Martine HATT, Martine KABANTCHENKO, Pauline PELLEGRINI

Impression ESTIMPRIM - Besançon

mairie@roche-lez-beaupre.fr

www.roche-lez-beaupre.fr